

ふれあいフェスタ2022

ふれあい地区社協合同研修会

11月19日(土) ながす未来館において、地域住民相互の親睦と融和を深め、より一層のふれあい地区社協活動に取り組めるよう新たな活動の場として開催しました。

令和4年度、ふれあい地区社協が設立して20周年を迎え、これまでと異なる内容で実施し266名の参加者を迎えることができました。

今回の開催を機に、今一度ふれあい地区社協の原点である『向こう三軒両隣』に立ち返り、長洲町の皆が助け合いながら楽しく過ごしていける地域にしていきたいと思えます。

【内容】

◆オープニングアトラクション

長洲・腹栄中学校吹奏楽部による記念演奏

曲名：「残酷な天使のテーゼ」、「ウィーアー！」

◆第1部 20周年記念フォーラム

「ふれあい地区社協の20年の歩みとこれから」

【ゲスト】

英太郎 (タレント)、 姫野 建二 氏 (九州看護福祉大学元教員)

【地域代表者】

草野 由美 氏 (西新町区)、 尾上 恵子 氏 (新山区)、
濱田 節子 氏 (立野区)、 永尾 セイ 氏 (西新町区)

◆第2部 地域の活動紹介

曲名：「時代劇体操」

代表：みんなの蔵で活動されている方々

◆第3部 抽選会

会場の方々を対象に抽選会を実施

◆その他 地域物産展

ながす未来館ロビーで、地域の特産品を販売

赤崎区、永方区、西新町区、宝町区、下東区からの出店



地域物産展の様子
(未来館ロビー)



中学生によるオープニングアトラクション



20周年記念フォーラム
(地域代表者の皆様)



20周年記念フォーラム
(ゲストのお二方)



会場全体で踊りを練習しました
(活動紹介)



最後にはお楽しみ抽選会を実施

心配ごと相談開催

「どこに相談していいかわからない」「こんなことで相談に行っているの?」と悩まずにお気軽にお越しください。弁護士が相談に応じます。電話または来所による事前予約制となっており、無料でご相談いただけます。

- 日 時 1月17日㊄、2月21日㊄
- 場 所 ふれあいセンター／相談室
- 定 員 各月4人(予約が必要です)
- 相談時間 1人30分(午前10時から正午まで)
- 料 金 無料

☎・☎ 町社会福祉協議会 ☎78-1440

町社会福祉協議会 LINE公式アカウント

町社会福祉協議会を地域の皆さんに知っていただくように、社協の事業や地域の活動など、色々な情報をお届けしますので、「友だち登録」をよろしくお願ひします!

LINEの「友だち追加」からQRコードをスキャンしてください



おくやみ
【香典返し】
次の方々より、香典返しの意味でご寄付をいただき厚くお礼申し上げます。故人のご冥福を心よりお祈り申し上げます。ご寄付いただきました浄財は地域福祉の向上に、大切に活用させていただきます。
【敬称略・受付順】
◆受付 10月1日～11月30日
☎78-1440
町社会福祉協議会

行政区	寄付者名	物故者名
向野	松本 征信	松本サダミ
上沖洲	大久保英明	大久保敏子
上沖洲	森下 勝弘	森下サカエ
駅通	高野 早苗	高野 一則
永方	浦田 春代	浦田 勝義
上沖洲	林 るみ子	宮本 治美
折地	堀 一喜	堀 タミ子
腹赤	西尾 光子	西尾 國廣
新山	渡辺 佳子	渡辺 崇行
古城	菅尾喜代美	菅尾 博之
清源寺	酒井 洋子	酒井 康英
清源寺	牧嶋 弘子	牧嶋 信也
上沖洲	吉村 脩一	吉村富美子

『ボランティア養成講座』を開催します

これからボランティア活動を始めようと思われている方、既にボランティア活動に取り組まれている方を対象に、ボランティアの基本や心構え等についての講座を開催します。

- 1 日 時：令和5年2月1日㊄ 午後1時30分から午後3時まで
- 2 場 所：町ふれあいセンター 2階 教養室
- 3 定 員：20人
- 4 内 容：ボランティアの基本や心構え等について
- 5 申込み：令和5年1月27日㊄まで

※参加費は無料です。ぜひ、ご参加下さい。
インターネットでもお申込みができます。

☎・☎ 町社会福祉協議会 ☎78-1440



QRコード



町身体障害者福祉協議会



11月16日(水)、南関町の農村広場多目的グラウンドにて「玉名郡身体障害者球技大会」が開催されました。

長洲町、和水町、南関町より計26名が参加し、グラウンドゴルフの部とペタンク競技の部がそれぞれ行われました。

長洲町からは7名が参加し、グラウンドゴルフの部・ペタンクの部で1位となり、見事に総合優勝することができました。

(株)ダイナムが食料品や日用品を寄贈



9月30日(金)、食料品や日用品の計78点を町社会福祉協議会へ寄贈していただきました。(株)ダイナム様からは、令和4年3月にも生活に困窮された方への支援として同様の寄贈をしていただき、今回が第2回目の寄贈式になりました。

今後も、町社会福祉協議会では、町内企業と連携しながら生活に困窮された方への支援を充実させていきたいと思ひます。